
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Provincia Sud Sardegna

Numero 13 del 20.03.2025

C O M U N E  D I  I G L E S I A S

COPIA

Mozione - prot. N. 10584 del 28.02.2025 – presentata dal gruppo consiliare 

Progetto Sardegna sull'applicazione del regolamento comunale per le zone a 

traffico limitato e area pedonale urbana

Oggetto:

L'anno duemilaventicinque il giorno venti del mese di marzo, nella sala delle adunanze 

consiliari del Comune di Iglesias, alle ore 18:40 e proseguo, in seduta straordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, previa l'osservanza delle formalità prescritte, si è riunito 

il Consiglio comunale composto dai sotto elencati consiglieri:

Totale Presenti:  21 Totali Assenti:  4

USAI MAURO P

PILURZU ALESSANDRO P

PLAISANT ALBERTO P

BOI SABRINA P

LOCCI SUSANNA P

MELIS FEDERICO P

CONCU GIANNA P

ELTRUDIS MARCO ANTONIO P

FRANCU ALBERTO THEODOR P

LODDO MARCO A

MARONGIU MONICA P

LORENZONI GIUSEPPINA P

SCEMA CARLOTTA P

FARA FRANCA MARIA P

CONCAS NICOLA P

LOREFICE ALESSANDRO A

PINNA SIMONE P

DEMARTIS MATTEO P

CERNIGLIA MAURIZIO P

PES GIUSEPPE A

SAIU SIMONE P

PISTIS VALENTINA P

MOCCI IGNAZIO A

ZEDDE ANTONIO P

BIGGIO LUIGI P

Il Presidente DEMARTIS MATTEO, assume la presidenza

Partecipa il Segretario Generale  MARCELLO MARCO

Risultano presenti gli assessori: Melis, Sanna, Cacciarru, Cherchi, Reginali, Spiga



 

All’appello iniziale delle ore 18:40 effettuato dal Segretario Generale, dott. Marco Marcello, sono presenti i 

consiglieri indicati nel frontespizio del presente atto. Totale presenti 21: Usai, Demartis, Pilurzu, Plaisant, 

Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Francu, Marongiu, Lorenzoni, Scema, Fara, Concas, Pinna, Cerniglia, Saiu, 

Pistis, Zedde e Biggio (assenti Loddo, Lorefice, Pes e Mocci). 

Alle ore 19.33, inizio della trattazione del quarto punto all’ordine del giorno, prot. n. 13451 del 17.03.2025 i 

presenti sono 23 e precisamente: Usai, Demartis, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Francu, 

Loddo, Marongiu, Lorenzoni, Scema, Fara, Concas, Lorefice, Pinna, Cerniglia, Saiu, Pistis, Zedde e Biggio 

(assenti Pes e Mocci). 

 

l Consiglio comunale 

 

Vista la mozione presentata dal Consigliere Simone Pinna, in qualità di Capogruppo 

Consiliare del Gruppo Progetto Sardegna– prot. n. 10584 del 28.02.2025 – 

sull’applicazione del regolamento comunale per le zone a traffico limitato e area pedonale 

urbana 

precisato che, con riferimento alla presente seduta: 

 è effettuata la sua registrazione ai sensi del regolamento comunale delle 

videoriprese e trasmissione delle sedute del Consiglio, approvato con 

deliberazione del Consiglio comunale n. 21 del 23.03.2015; 

 la registrazione è archiviata e conservata agli atti d’ufficio su idonei supporti; 

preso atto della esposizione della suddetta mozione da parte del consigliere Marco Loddo 

e dell’intervento del Sindaco, Mauro Usai che, come da registrazione agli atti, chiede si 

riunisca la conferenza dei Capigruppo al fine di una riformulazione condivisa del contenuto 

della stessa; 

atteso che i lavori vengono sospesi alle ore 19.44 e riprendono alle ore 19.52 con la lettura 

in aula del seguente testo condiviso:  

Premesso che con deliberazione di Giunta comunale nr 125 del 21.06.2007 è stata istituita 

la ZTL nel nostro Comune; 

Viste le deliberazioni di Giunta comunale nr. 197 del 21.06.2024, nr 215 del 04.07.2024, nr 

327 del 29.10 2024 e nr 34 del 04.02.2025; 

Considerato che la regolamentazione della ZTL costituisce atto di notevole rilevanza 

politica, viste le significative ripercussioni sulla vita di un notevole numero di cittadini, 

nonché sulla fisionomia e le prospettive della Città; 

Considerato che l’attuale regolamentazione – e la conseguente applicazione – sembra 

aver generato problemi non trascurabili sui residenti e sulle attività commerciali del centro 

storico; 



Il Consiglio Comunale 

Impegna il Sindaco e Giunta a promuovere nelle sedi più adeguate – innanzitutto in 

Commissione e Consiglio – una discussione quanto più diffusa e partecipata sulla 

regolamentazione ZTL che veda compiutamente coinvolti tutti gli attori interessati e i cui 

esiti possano essere recepiti dalla Giunta. 

Terminata la lettura, il Presidente del Consiglio comunale dà la parola ai consiglieri Melis, 

Fara, Lorefice, Pinna, Zedde, Biggio, Cerniglia e Pilurzu che, come da registrazione agli 

atti, esprimono le loro rispettive dichiarazioni di voto, come qui di seguito sinteticamente 

riportato: 

Melis: preannuncia il voto favorevole alla mozione secondo il contenuto condiviso in 

Conferenza Capigruppo e sopra riportato in quanto ritiene importante la discussione 

dell’argomento ZTL in Commissione; 

Fara: preannuncia il voto favorevole alla mozione secondo il contenuto condiviso in 

Conferenza Capigruppo e sopra riportato in quanto ritiene importante un ulteriore 

confronto; 

Lorefice: preannuncia il voto favorevole alla mozione secondo il contenuto condiviso in 

Conferenza Capigruppo e ringrazia i consiglieri Pinna e Loddo perché detta mozione 

consente la discussione dell’argomento in oggetto nella competente Commissione 

consiliare; 

Pinna: accoglie con favore la disponibilità a portare in Commissione l’argomento della ZTL 

cittadina. Pone l’attenzione su due questioni: la prima attinente al merito, la seconda al 

metodo. Quanto alla prima: alcune problematiche, riportate pure in alcuni articoli di 

stampa, richiedono approfondimenti; quanto al metodo: fatta salva la competenza della 

Giunta comunale, la disciplina della ZTL ha una indubbia valenza anche politica e 

pertanto, data la particolarità della materia, occorre contemperare le scelte individuando a 

monte un preciso indirizzo politico; 

Zedde: preannuncia il voto favorevole. Ritiene importante valorizzare il centro storico 

cittadino e una buona regolamentazione ZTL costituisce un valido strumento in tal senso; 

Biggio: auspicava un maggiore coinvolgimento sia in Consiglio che in Commissione. Si 

tratta infatti di una problematica che riguarda numerose categorie: dai cittadini residenti ai 

commercianti, per esempio. Ritiene importante che se ne discuta in Commissione per 

conoscere esattamente i problemi e le criticità e affinchè, pertanto, si regolamenti la ZTL 

superando le criticità emerse; 

Cerniglia: ritiene indispensabile il passaggio in Commissione, non tanto per lo 

stravolgimento della regolamentazione in essere ma quanto perché si apportino le 

migliorie necessarie volte a definirne meglio la disciplina con appositi correttivi; 

Pilurzu: ringrazia i presenti per il proficuo dibattito. Pone l’attenzione sulla vocazione 

turistica della Città. Reputa importante portare l’atto in Commissione al fine di definire una 

regolamentazione migliore; 



 

atteso che non risultano altri interventi per dichiarazione di voto e che, pertanto, il 

Presidente del Consiglio comunale pone in votazione la mozione secondo il contenuto 

sopra rappresentato; 

dato atto che al momento del voto non è in aula il consigliere Saiu e che pertanto i presenti 

sono ventidue; 

Presenti n. 22: Usai, Demartis, Pilurzu, Plaisant, Boi, Locci, Melis, Concu, Eltrudis, Francu, Loddo, 

Marongiu, Lorenzoni, Scema, Fara, Concas, Lorefice, Pinna, Cerniglia, Pistis, Zedde e Biggio (assenti Saiu, 

Pes e Mocci). 

 

con n. 22 voti favorevoli (unanimità dei presenti)  

 

delibera 

1.di approvare la mozione sull’applicazione del regolamento comunale per le zone a 

traffico limitato e area pedonale urbana secondo il testo qui di seguito riportato: 

 

Premesso che con deliberazione di Giunta comunale nr 125 del 21.06.2007 è stata istituita 

la ZTL nel nostro Comune; 

Viste le deliberazioni di Giunta comunale nr. 197 del 21.06.2024, nr 215 del 04.07.2024, nr 

327 del 29.10 2024 e nr 34 del 04.02.2025; 

Considerato che la regolamentazione della ZTL costituisce atto di notevole rilevanza 

politica, viste le significative ripercussioni sulla vita di un notevole numero di cittadini, 

nonché sulla fisionomia e le prospettive della Città; 

Considerato che l’attuale regolamentazione – e la conseguente applicazione – sembra 

aver generato problemi non trascurabili sui residenti e sulle attività commerciali del centro 

storico 

Il Consiglio Comunale 

Impegna il Sindaco e Giunta a promuovere nelle sedi più adeguate – innanzitutto in 

Commissione e Consiglio – una discussione quanto più diffusa e partecipata sulla 

regolamentazione ZTL che veda compiutamente coinvolti tutti gli attori interessati e i cui 

esiti possano essere recepiti dalla Giunta. 

 

 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.TO  MATTEO DEMARTIS F.TO  MARCO MARCELLO

IL PRESIDENTE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

La presente deliberazione è stata messa in 

pubblicazione all'Albo Pretorio del Comune il giorno 

28/03/2025, dove resterà per 15 giorni consecutivi e 

cioè sino al 12/04/2025

ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE

a seguito di pubblicazione all'albo pretorio di 

questo Comune dal 28/03/2025 al 12/04/2025 (ai 

sensi dell'art. 134, comma 3, D. Lgs.vo n° 

267/2000);

a seguito di dichiarazione di immediata eseguibilità 
(ai sensi dell'art. 134, comma 4, D. Lgs.vo n° 
267/2000);

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il 
07/04/2025

X

IL SEGRETARIO GENERALE

F.TO  MARCO MARCELLO

 MARCO MARCELLO

IL SEGRETARIO GENERALE

Copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Iglesias, 28.03.2025

Deliberazione del Consiglio n. 13 del 20/03/2025


